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  Tipo da sessão: Sessão Ordinária
  Abertura:  08/10/2024 08:00
  Encerramento: 08/10/2024 09:00

Mesa Diretora

Lista de Presença

Narrativa

Ata nº186 -Sessão Ordinária 08/10/2024 - 4ºAno da Sessão Legislativa da 10ª Legislatura.
 
Aos 08 (oito) dias do mês de Outubro de dois mil e vinte e quatro, às 08h00m (oito horas), no Plenário
Leônidas Alves dos Santos da Câmara Municipal de Bodoquena, Estado de Mato Grosso do Sul, sito à
Rua Yossio Okaneko 632, reuniram-se sob a Presidência do Vereador Ermeson Luna Bonfim os
Vereadores: o Vice-Presidente Osmar Ajala da Costa, Primeiro Secretário Profº Alziro dos Reis Ferreira,
Segundo Secretário Nelson de Paulo e os demais Vereadores: Edineyd de Carvalho, Celina Beltramelo
Ferracini, Rosângela Lopes Ferreira Siqueira, Ayrton Ferreira Marques e Cláudio Freitas da Silva.
Havendo quorum a Presidência invocando o nome de Deus e após saudar a todos, declarou aberta a
presente Sessão Ordinária, que se encontra gravada em áudio MP3 na Secretaria Geral. PEQUENO 
EXPEDIENTE: Nesta etapa da Sessão, a Servidora Leide Acosta fez a leitura da Ata da Sessão
Ordinária anterior que foi aprovada por unanimidade do Plenário, leu ainda as correspondências
recebidas e expedidas, não houve expediente a ser lido. Não houve Vereador inscrito para o GRANDE
EXPEDIENTE. Passamos para ORDEM DO DIA. Não houve matéria a ser apreciada e votada.
Passamos para EXPLICAÇÕES PESSOAIS. Fizeram o uso da palavra os Vereadores Ayrton Ferreira
Marques, Rosângela Lopes Ferreira Siqueira, Celina Beltramelo Ferracini e Profº Alziro dos Reis
Ferreira, onde falaram sobre a Eleição do nosso Município. O Senhor Presidente em suas palavras
parabenizou os Vereadores Ayrton e a Neguinha, e os demais que estão presentes nesta Sessão a Drª.
Cristiane Siqueira, Ferracini, e os demais que se elegeram para o pleito de 2025, falou da experiência
que adquiriu com os Vereadores Osmar, Licinha, Nelson e Alziro, que temos o maior respeito, que a
vida segue, todos tem trabalho prestado no Município, estamos aqui para ser parceiros, a política é uma
disputa, temos que respeitar um ao outro, parabenizou a todos, Mano, Djalma, Barreto, os Servidores
que acreditaram neste Projeto, e dizer que estamos muito felizes e pronto para grandes desafios,
agradeceu a presença de todos e convidou para participarem da próxima  Sessão  Ordinária  que será
realizada no dia 14 (quatorze) de Outubro na segunda-feira, às 09h00min. E não havendo mais nada a
tratar encerrou a presente Sessão Ordinária, autorizando a lavratura desta Ata que após lida, apreciada e
votada será a mesma assinada pelos membros da Mesa Diretora.
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Justificativa
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